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Dos hombres y una mujer detenidos por Carabineros

En sus últimos días de edil:
Alcaldesa electa
reprocha decisiones de
alcalde Patricio Freire
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Buscan dadores altruistas:
Invitan a la comunidad
a transformarse en
donante de sangre
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Piden ayuda a las autoridades:
Exdirigente preocupado
por perritos que van a
botar a El Asiento
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Formador de deportistas:
Este lunes se realizó la
despedida de Víctor
Carrasco Figueroa
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Fútbol Amateur:
ANFA evalúa recuperar
el Complejo deportivo
‘Las Tres Canchas’
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En Villa Los Aromos:
Crean primer ‘Banco
de Alimentos’ para
quienes lo necesiten
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Tres detenidos por
intento de asalto al
estilo ‘motochorro’

Una de las vecinas necesita ahora arrendar vivienda:
Dos viviendas fueron afectadas por voraz
incendio la madrugada de este lunes
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Imputados se movilizaban en dos motocicletas portando
dos armas a fogueo, cuatro cajas de municiones y drogas

EL GRAN DEPORTISTA.- Ayer fue despedido uno de los grandes de Aconcagua, Víctor
Manuel Carrasco Figueroa, de 74 años de edad, de profesión profesor de Estado con
mención en Educación Física, quien toda su vida se entregó a miles de niños y jóvenes
por medio de la formación deportiva. Víctor Carrasco falleció este viernes a causa de un
cáncer al páncreas y sus restos mortales ya descansan en el Cementerio Municipal, en
Almendral. (Foto Roberto González Short)
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El sábado fueron dos:
Preocupa alarmante ola
de accidentes frente a
las canchas de tenis
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En estas motos se movilizaban los imputados
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Educación en palabras simples

Familia y educación en línea

De vez en cuando las
teorías nos sorprenden,
también los hechos y las
decisiones, pero por sobre
todo, las tendencias. De
esta forma observamos con
cuanta estabilidad pode-
mos contar y a su vez, con-
fiar en el camino, pues de
lo contrario, estas herra-
mientas no serían del todo
un buen signo o represen-
tatividad si además, no se
someten a cambios no solo
estructurales, más bien, de
madurez. Siempre forma-
mos parte de una medición
hacia tales experiencias y
con ello, que dejen buenas
enseñanzas que a un plazo
prudente, toman parte de
un diálogo mucho más de-
sarrollado. Lo que importa
ahora es ver si estas leccio-
nes son recibidas con bue-
na gana o simplemente
quedarán en el registro
como otro intento por so-
brevivir.

Imaginamos que siem-
pre una organización reque-
rirá de estos elementos para
respirar mejor, lo cierto en-
tre otros casos de igual im-
portancia, es que de la mis-
ma forma en que los objeti-
vos se ven amenazados,
también sus usuarios y eje-
cutores. Digamos que esto
es lo más sensible de todo,
ya que de ellos se requiere
una sintonía más fina y cla-
ridad que represente de la
mejor forma las decisiones,
y esto desde el momento en
que son escogidos en ade-
lante. Por lo pronto, sabe-
mos que es tarea fundamen-
tal cuando, caso no menor,
se trata de alta objetividad
social.

Ni el fin, ni los medios,
es lo que se hace, simple-
mente así. No importa las
ganas de seguir o la buena
disposición por, incluso,
ayudar, si al mismo tiempo,
los hechos tienen mucho
más relevancia a la hora de
medir la eficacia de nuestros
atributos, objetivos, decisio-
nes, ánimos, competencias,
y la bien referenciada virtud
por el servicio. Como los úti-
les escolares, las herramien-

tas en el escritorio deman-
dan tanto o más de lo que
los demás esperan, digamos
que las cosas funcionan de
ese modo, acusando entre
otras cosas, que la experien-
cia solo será valorada des-
pués de un tiempo dentro de
tal puesto asignado.

Siempre es bueno
aprender, más cuando la
constante por seguir cual-
quier debilidad es un día a
día que simplemente fun-
ciona para decir que, a lo
menos, espera  incansable-
mente que alguien se adue-
ñe de su cómodo perfil. Es
un deber de todos saber lo
que pasa cuando nos vemos
amenazados por el olvido,
quizás hasta de pequeñas
cosas. Lo que importa aho-
ra es decir que la agenda ya
lo tenga en cuenta, aunque,
como hemos notado, un
paso en falso será más no-
torio y mucho más acusa-
dor, dato no menor.

Los compromisos tie-
nen características funcio-
nales interesantes, como
por ejemplo, un espacio
que se acepta, sea en tiem-
po o lugar, el hecho de que
puede ocurrir un error
dentro del desarrollo por
llegar a tal fin. El recono-
cimiento a que esto pueda
suceder, sigue marcando
pautas muy beneficiosas,
si por lo demás, es parte de
las doctrinas que lo inspi-
ran, como el de humanizar
el buen desempeño, o di-
cho de un modo más gene-
ral, la perfección en la or-
ganización humana. Nada
extraño si consideramos
que este detalle es tan rea-
lista como los resultados
que se consigan. Sin em-
bargo, esto no significa
que pese a la característi-
ca de sus ejecutores, todo
tiene apoyo absoluto, más
bien, que a mayor prepa-
ración, el observador es
mucho más acucioso a su
desempeño.

Los curriculares en cual-
quier Empresa tienen una
connotación respetable, no
por la información  que ello
traiga, más bien, por las ex-

pectativas que crean a cor-
to y mediano plazo. Nadie
escapa de este tipo de infor-
mación, ya que ello conside-
ra un nivel de decisión y vi-
sión adecuadas ante cual-
quier momento de debili-
dad. Lo que trae a colación
es, cuán preparados esta-
mos además para leer tales
fuentes de expectativas.

Sobre quienes postulan
o son llamados, hay algo
del que para ellos es impo-
sible «escapar», es decir, si
serán una solución en la
actual condición de la or-
ganización a la que se in-
volucran, o simplemente,
son una extensión basada
en ideologías que posible-
mente pudo provocar tal
necesidad de momento en
que son escogidos. Siem-
pre se espera que esto no
se transforme en algo co-
tidiano si por lo demás lo
que está en juego no es
solo la estabilidad de tal
identidad organizacional,
más bien, de parte de una
historia o cultura de deci-
siones que puede configu-
rarse tanto como avance o
simple retroceso, funda-
mental recordarlo.

Dicho esto, los buenos
aires que pueden calmar
las aguas, no son solucio-
nes objetivamente decido-
ras, considerando el tiem-
po y lugar, y por sobre
todo, las condiciones
ideológicas que hay de por
medio, algo que sólo un
buen y maduro funciona-
rio puede leer con simple
destreza. Ante esto, es
bueno tomar en cuenta, en
parte, la experiencia, aun-
que el fin no sea específi-
camente aquello. Con la
misma habilidad con que
son leídas estas llamativas
señales, desde todo punto
de vista, lo mayor y más
crucial es poner sobre la
mesa tanto lo que formu-
ló tal condición, como
también las consecuencias
que puede traer, definien-
do con mayor objetividad
los nuevos y principales,
desafíos.

@maurigallardoc

Sin duda la educación
a distancia se ha masifica-
do en el último tiempo
producto de la pandemia
que nos ha mantenido en
ambientes distintos a las
salas de clases y lo cual ha
traído consigo una serie
de acomodos a nivel de
los hogares y forma de
aprendizaje.

La educación en línea
ha requerido de una ma-
yor demanda en los pro-
cesos de aprendizajes de
parte de los padres y/o
un adulto responsable,
sobre todo en los cursos
menores, todo un desafío
cuando por ejemplo am-
bos padres de familia tra-
bajan. Bajo la modalidad
presencial los niños que-
daban en la escuela y
cada uno de los padres
podía destinar de sus
tiempos, situación que
actualmente se ha rever-
tido y repercutido nota-
blemente en cada fami-
lia. No es menor deber
estar con los hijos frente
a una pantalla, sumado a
eso que muchas veces la
tecnología sobrepasa al
adulto responsable para
apoyar a los estudiantes.
Sin duda el cambio en la
modalidad educativa se
ha revertido en un cien
por ciento y todo cambio
trae consigo una serie de
procesos que muchas ve-
ces no son fáciles de en-
frentar, pero esto llegó
para quedarse y un cam-
bio tan trascendental

como lo es en el ámbito
educativo, debe ser valo-
rado y enfrentado desde to-
das las aristas, desde la
construcción de los mode-
los de casa que seguramen-
te de ahora en adelante van
a incorporar una sala de es-
tudio, a como que la canas-
ta básica tendrá que incor-
porar la conexión a inter-
net, siendo esta una nece-
sidad fundamental y no un
lujo o privilegio de algunas
familias.

La modalidad online
significa contar con otras
habilidades para poder en-
tablar una buena clase y un
buen aprendizaje para los
estudiantes, atendiendo sus
necesidades educativas es-
peciales e individuales, por
cuanto ha sido también un
periodo de alto estrés para
estudiantes, profesores y
apoderados, porque ningu-
no de estos actores estaba
preparado para esta moda-
lidad de clases. No estába-
mos preparados para en-
frentar este nuevo escenario
educativo, sumado a ello
que las inequidades de
nuestro sistema educativo
se han hecho notar más aún
por la falta de tecnología en
equipos y conectividad, in-
fluyen aspectos culturales
de las familias e incorpora-
ción de metodologías ya
probadas para asegurar el
aprendizaje de todos los es-
tudiantes.

Es un escenario comple-
jo para el sistema educativo
porque aun contando con

todas las herramientas para
las clases online, los estu-
diantes -a pesar que son na-
tivos tecnológicos- no lo ven
como un medio o un aliado
para el aprendizaje, y este
punto es el que se convierte
para cada docente en otro
nuevo desafío porque hay
una cultura de usar las re-
des o plataformas más
como una opción de entre-
tención u ocio.

Estamos frente a nuevos
escenarios y nuevos desa-
fíos, no podemos pretender
en insistir en una completa
normalidad en los tiempos
de los estudiantes, ya que no
solo los involucra a ellos
sino que a toda una familia,
por lo tanto se requiere una
nueva mirada frente a los
procesos educativos. Hoy
más que nunca toda la in-
formación la tenemos al al-
cance de nuestras manos,
por tanto vamos a requerir
habilidades para desarrollar
nuevos proyectos y nuevas
ideas que sean un aporte a
la sociedad y borrar de
nuestros currículum formas
de trabajo y evaluaciones
que solo llevan a la repeti-
ción como un fin y no como
un medio.

«Internet debe ser un
medio de comunicación en-
tre los pueblos que contri-
buya a la paz mundial y que
el principal objetivo de la
alta tecnología es mejorar
el nivel de vida de las per-
sonas». Larry Ellison,
emprendedor e informático
teórico estadounidense.
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Condorito

ESTAMOS BUSCANDO
CONTADOR GENERAL
Requisitos:
• Experiencia mínima

comprobada 3 años
• Conocimiento en finanzas -

contabilidad  y tributaria
• Capacidad para trabajar bajo

presión
• Buen ambiente laboral
Los interesados enviar sus
antecedentes al correo
info@urbinaconsultores.cl

Importante Empresa
Comercial  de la Provincia

de Aconcagua

Requiere contratar

VENDEDORA
PARA TIENDA

Los interesados enviar su
curriculum:
arozas@cercano.cl
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Alcaldesa electa reprocha decisiones de alcalde Freire en sus últimos días

La alcaldesa electa, Dra. Carmen Castillo, cuestionó al al-
calde Patricio Freire. (Archivo)

• Dra. Carmen Castillo cuestionó acuerdos
extrajudiciales realizados con ‘personas
específicas’ que demandaron al municipio
por despidos.

Frente a las últimas de-
cisiones adoptadas por el
actual alcalde Patricio
Freire Canto, relaciona-
das con procesos judiciales
vigentes por el despido de
funcionarios municipales,
es deber comunicar lo si-
guiente:

1. A partir de la obten-
ción de nuestro triunfo en
las elecciones del pasado 15
y 16 de mayo, hemos traba-
jado -como siempre- de cara
a la comunidad, para prepa-
rar nuestra asunción e ini-
cio de la gestión alcaldicia,
sosteniendo numerosas re-
uniones con dirigentes tan-
to de organizaciones vecina-
les, territoriales, funciona-
les y gremios.

2. Durante este período
hemos trabajado en función
de conocer el actual estado
financiero, económico y ad-
ministrativo que presenta el

municipio, pues sabemos
que las condiciones en que
iniciaremos esta adminis-
tración serán complejas, no
solo debido a la serie de de-
mandas por despidos que se
encuentran actualmente en
conocimiento de los Tribu-
nales de Justicia, sino tam-
bién en atención a diversas
situaciones que tienen que
ver con la gestión munici-
pal.

3. Tras la reanudación
de las labores del actual al-
calde Patricio Freire Canto
y considerando la delicada
situación que enfrenta el
municipio, manifestamos
nuestra absoluta voluntad
para escuchar y favorecer
una transición tranquila,
ordenada, limpia y transpa-
rente.

4. Lamentablemente,
nos hemos encontrado con
situaciones que entorpecen

esta buena disposición de
escuchar, pues resulta im-
presentable y del todo re-
prochable que un alcalde
que asume una gestión por
un período de 20 días, tome
resoluciones en torno a te-
mas que impactarán direc-
ta y negativamente en la
gestión de los próximos 4
años.

5. En tal sentido, hemos
tomado conocimiento que
la administración actual, en
el contexto de procesos ju-
diciales vigentes, adoptó la
muy discutible decisión de
allanarse, esto es aceptar
pretensiones de ciertas per-
sonas específicas que de-
mandaron al Municipio,

disponiendo con ello de re-
cursos municipales sin que
se puedan vislumbrar argu-
mentos jurídicos ni finan-
cieros que sustenten dichas
decisiones. Asimismo, sor-
prende que, ante una canti-
dad considerable de proce-
sos judiciales, la adminis-
tración renuncie selectiva-
mente y en casos específicos
a su deber de defender los
intereses municipales sin
que se esclarezcan los fun-
damentos de dichas actua-
ciones.

6. Asimismo, debemos
resaltar que, de acuerdo a
nuestro ordenamiento jurí-
dico, es a la administración
en conjunto con el Honora-
ble Concejo Municipal a
quienes les corresponde to-
mar decisiones de dicha en-
vergadura dentro del mar-
co de un espacio deliberati-
vo democrático pertinente,
cuestión que no ha ocurri-
do en este caso en particu-
lar.

7. Por lo anterior y en-
tendiendo el legítimo cla-
mor ciudadano por una

mayor y mejor transparen-
cia y probidad de parte de
sus autoridades, rechaza-
mos categóricamente este
tipo de actuaciones.

8. Es necesario recordar
que nuestro triunfo del 15 y
16 de mayo, obedece a la
confianza que nos deposita

la comunidad, la que exige
poner fin a prácticas vincu-
ladas al amiguismo y el
aprovechamiento en el mu-
nicipio de San Felipe.

9. Finalmente, reitera-
mos nuestro compromiso
de seguir trabajando de cara
a la comunidad para asumir
de la mejor manera posible
nuestra gestión y así, junto
a los concejales electos, tra-
bajar para hacer de San Fe-
lipe el orgullo de Aconca-
gua.
Carmen Castillo
Taucher
Alcaldesa Electa de
San Felipe

ARRIENDO OFICINAS CON

ESTACIONAMIENTO INCLUIDO

A SÓLO DOS CUADRAS DE LA PLAZA DE ARMAS

Amplias, acogedoras, construcción sólida y nueva,
dos ambientes, ideal consulta profesional

Interesados llamar a los fonos :

34-2-34 31 70 - 9 8479 5521
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Invitan a la comunidad a transformarse en donante de sangre altruista

Tiara Vergara, tecnólogo médico de la Unidad de Medicina
Transfusional del Hospital San Camilo.

Ellos son de los donantes altruistas que concurren a donar
sangre. A la izquierda David Calapai Llaitul, con 6 donacio-
nes altruistas, y a la derecha Diego Herrera Vergara, con 14
donaciones.

• Proceso es totalmente seguro, rápido y
ayuda a salvar vidas.

En el marco del Día
Mundial del Donante de
Sangre que todos los años
se celebra el 14 de junio
para agradecer a los donan-

tes voluntarios no remune-
rados y generar conciencia
de la necesidad de hacer
donaciones regulares para
garantizar su disponibili- dad, el Centro de Sangre

del Hospital San Camilo
realizó una invitación a
toda la comunidad a su-
marse a esta acción solida-
ria y acudir con plena con-
fianza a generar este acto
de amor.

«La importancia de
colaborar es que gracias
a esta sangre podemos
llegar a transfundir a dis-
tintos tipos de pacientes
para cubrir sus necesida-
des y hablamos de cua-
dros graves, como los pa-
cientes oncomatológicos,
pacientes de accidentes, o
cirugías de alto riesgo
principalmente, por eso
aseguramos que donar
sangre es donar vida»,
aseguró Tiara Vergara,
tecnólogo médico de la
Unidad de Medicina
Transfusional del Hospi-
tal San Camilo.

Quienes deseen apor-
tar, pueden agendar su
hora y luego concurrir se-

gún lo programado al lo-
cal de la Cruz Roja, ubica-
do en calle Prat N°11, en
donde se encuentra traba-
jando el Centro de Sangre
del Hospital San Camilo
durante todo el proceso de
la pandemia, con la fina-
lidad de generar un espa-
cio cercano y seguro en
términos de contagio. El
número de teléfono al cual
pueden llamar para agen-
dar su hora es el 34 2 493
428, ó también lo pueden
hacer mediante un Whats-
App al número +56 9
4024 1739.

Cabe destacar que las
transfusiones de sangre y
sus productos ayudan a
salvar cientos de vidas al
año. Contribuyen a que
pacientes con enfermeda-
des potencialmente mor-
tales vivan más tiempo
con mejor calidad de vida,
y posibilitan la realiza-
ción de intervenciones
médicas y  quirúrgicas

complejas.
De acuerdo a las últi-

mas cifras de la pandemia,
las personas que se deci-
den a aportar con una pe-
queña cantidad de sangre
para aquellos pacientes
que más lo necesitan, son
bastante escasas, a pesar
de que el trámite es rápi-
do, sin dolor y sin contra-
indicaciones para el do-
nante, por lo mismo, la
tecnólogo aprovechó la
oportunidad para agrade-

cer a todos quienes se han
dado un tiempo para do-
nar sangre de manera vo-
luntaria y altruista.

De acuerdo a la profesio-
nal, cualquier persona pue-
de ser donante si se encuen-
tra entre 18 y 65 años y pesa
más de 50 kilos. Los intere-
sados sólo deben presentar
su carné de identidad y res-
ponder unas breves pregun-
tas que le realizarán para
garantizar la seguridad de la
muestra.
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Exdirigente de El Asiento preocupado por perritos que van a botar al sector

Luis Ortiz, exdirigente vecinal del sector El Asiento.

Preocupado se encuen-
tra el exdirigente vecinal del
sector El Asiento de San Fe-
lipe, Luis Ortiz, porque
continúan con el abandono
de perros en ese sector. Dice
que ha visto cómo personas
irresponsables van, abren la
puerta, bajan el perrito y se
van. Ahí queda la mascota a
quien decidieron en un mo-
mento querer, cuidar, darle
cariño. Advierte que ya está
cansado y ahora va a co-
menzar a sacar fotos de los
vehículos. Además, hace un
llamado a las autoridades a
preocuparse de esta situa-
ción y a los mismos dueños
que si quieren abandonar
un perrito, hablen primero
con alguna organización
animalista.

«Todos los días en la
mañana están apareciendo
3 a 4 perritos botados en el
badén, que no encuentran
para donde irse porque los
dejan abandonados ahí no-
más. Hay un basural don-
de llegan esos animalitos o

los dejan en el basural a los
animales. Llega a dar pena
a veces porque en el caso de
nosotros, mi hijo recogió
una perrita, fue a operar-
la, está bien bonita, cuida-
dita, pero no podemos estar
juntando tanto perro tam-
poco en una casa. Yo le pido
a la autoridad, a sanidad
porque muchos de esos pe-
rros ya no tienen ni pelo,
tienen puro cuero… se les ve
el cuerito a los animalitos
¿de qué hablamos?, de que
la autoridad se preocupe y
vaya a darse una vuelta»,
señala Luis Ortiz.

Lo otro que reclama este
exdirigente, es un basural
ubicado en la esquina de su
casa, «donde la gente en vez
de sacar el día miércoles en
la mañana, temprano a las
07:00, 07:30 el tacho con la
basura o las bolsas, las sa-
can en la noche o en la tar-
de, a eso de las 07:00 PM, y
después en la mañana se ve
cualquier cantidad; ¿cómo
entonces, de qué estamos

hablando? ¿Dónde está sa-
nidad?, para que vea esos
temas, por último que me
busquen a mí allá en El
Asiento y yo voy a salir con
ellos a recorrer, porque hay
hartas cosas que tienen que
saber las autoridades, co-
sas que están pasando en El
Asiento», dice Ortiz.

- ¿Por qué cree usted
que la gente va a botar,
porque ha sido como
característico que va-
yan a ese lugar, El
Asiento, a botar perros?

- Es que en los sectores
rurales la gente no es mala
con los animales, entonces
ellos se atienen a eso. El de
la ciudad va y bota un pe-
rro en el sector rural por-
que sabe que una persona
se va a hacer cargo de ese
perro, ¿entiende?, le va dar
agüita, le va a dar comida,
pero esa no es la idea. Si yo
tengo una mascota en mi
casa y la tuve por años, no
puedo llegar e ir a botarla;
ahora si me voy a cambiar

por último a los animalis-
tas o a quien corresponda
y le digo «¿sabe qué? Yo me
voy de acá y no tengo don-
de llevarme mi perrita,
porque me voy a un depar-
tamento… yo quiero darlo
en adopción, que ustedes
mismos hagan el trámite y
todo lo demás». Pero ellos
no, lo mejor es abrirle la
puerta, el perrito se bajó y
ellos salen.

- ¿Esa es la forma en
que operan las perso-
nas que van a botar pe-
rritos?

- Esa es la forma que
operan

- ¿Lo ha visto usted?
- Correcto, yo de aquí

para adelante voy a empe-
zar a sacar fotos a todos los
compadres que estén ha-
ciendo cosas malas. Porque
ustedes saben que El Asien-
to se nombró mucho por
muchas cosas buenas que se
hicieron, hoy día están ocu-
rriendo muchas cosas malas
que no se están nombrando,
entonces yo estoy dispues-
to a dar la cara, siempre,

siempre, porque tengo hi-
jos, nietos y necesito una
vida mejor para ellos; no
porque seamos rurales los
vamos a estar marginando,
¡no!, al contrario, los veci-
nos tienen que denunciar
también si ven a una perso-
na que está botando basura
al lado del pueblo ¡denún-
cienlo! O por último llá-
menme a mí y yo hago las
denuncias correspondien-
tes, sáquenle fotos y me las
pasan y yo vengo y hago las
denuncias.

TENENCIA
RESPONSABLE

La tenencia responsable
de mascotas o animales de
compañía, corresponde al
conjunto de
obligaciones que contrae
una persona cuando decide
aceptar y mantener
una mascota o animal de
compañía, y que consiste,
entre otras, en registrarlo
ante la autoridad compe-
tente cuando corresponda,
proporcionarle alimento,
albergue.
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Toda su vida la dedicó a formar deportistas en Aconcagua:

Este lunes despidieron al querido deportista Víctor Carrasco Figueroa

Víctor Manuel Carrasco Figueroa, gran deportista y profesor
sanfelipeño.

ADIÓS PROFE.- Las cámaras de Diario El Trabajo captan el triste momento, amigos y fami-
liares hoy sienten su partida.

DEJÓ HUELLA.- La familia de don Víctor se unió en un sólido abrazo tras la muerte del
amado Patriarca.

Manuel Carrasco Salgado,
hijo mayor de don Víctor Ca-
rrasco.

Ayer fue despedido uno
de los grandes de Aconca-

gua, Víctor Manuel Ca-
rrasco Figueroa, de 74

años de edad, de profesión
profesor de Estado con

mención en Educación Fí-
sica, quien toda su vida se
entregó a miles de niños y
jóvenes por medio de la for-
mación deportiva, ‘El Pe-
lao’, como cariñosamente
le llamaban sus amigos, fa-
lleció este viernes a causa de
un cáncer al páncreas y sus
restos ya descansan en el
Cementerio Municipal en El
Almendral.

ERA MUY QUERIDO
Luego de la Misa que se

realizó en la Iglesia Anda-
collo a las 11:00 horas de
este lunes, el hijo mayor de
don Víctor, Manuel Ca-
rrasco Salgado habló con
Diario El Trabajo.

«Papá fue profesor en
la comuna de Santa María
en la Escuela Santa Filo-
mena, en la Escuela de San
Fernando y luego vino a
San Felipe a trabajar en el
Colegio Americano, pasó a
la de El Tambo y Escuela
62. Participó en clubes
como David del Curto, Ar-
turo Prat y Magisterio, ju-
gando fútbol y básquetbol.
Papá destacó como depor-
tista de nuestra zona, deja
de tres hijos, Claudia, Fe-
lipe y José. Papá fue muy
querido por la comunidad,
le llamaban también
‘Ñungo’, nosotros como
familia estamos muy agra-
decidos con toda la gente
que nos apoyó, sobretodo
exalumnos, compañeros
deportistas, amigos de
toda la vida que compar-
tieron con él en una cancha

de básquet, de fútbol. Fue
un ejemplo como profesor
y deportista para toda la
comunidad».

- ¿Qué legado le deja
él en el deporte y la edu-
cación a San Felipe?

- Yo creo que su preocu-
pación por los demás siem-
pre su humildad y la gran-
deza de estar siempre con
los más necesitados. Siem-
pre se preocupó de la gente
que necesitaba y en eso tra-
bajó arduamente hasta su
último día. Él era jugador
del Club Arturo Prat en la
rama de fútbol, cuando era
joven, hasta el día de hoy
participaba en los eventos
deportivos, hasta en pande-
mia estuvo participando ac-
tivamente del club.

SE NOS ADELANTÓ
Todo el personal admi-

nistrativo, periodístico y

gerencial de Diario El
Trabajo hoy nos unimos
al sentimiento de pérdida
de la familia de don Víctor,
esperando que hallen fuer-
za como Familia y logren
superar este amargo tran-
ce. ¡Descanse en Paz Víc-
tor Manuel Carrasco Fi-
gueroa!
Roberto González Short
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Una de las vecinas necesita ahora arrendar vivienda:

Dos viviendas afectadas por voraz incendio la madrugada de este lunes

NECESITA ARRIENDO.- Sin camas ni muebles, así quedó Maritza Saá luego que las llamas
de su vecina afectaran la vivienda que arrendaba.

LIMPIANDO VIVIENDA.- La vivienda de don Iván Aballay quedó a muy mal traer, en su
interior sólo hay ruinas.

Justo a las 03:32 horas
de este lunes, en el pasaje
Clérigo Pantaleón de Pobla-
ción Pedro de Valdivia, se
declaró un incendio estruc-
tural en una vivienda, lo que
generó pérdidas totales en
ese inmueble y pérdidas
parciales también en una de
las casas contiguas. Fue la
rápida acción de vecinos y
de los bomberos que llega-
ron en tan sólo cinco minu-
tos lo que evitaron una tra-
gedia mayor.

En la vivienda donde se
generaron las llamas vivían
dos adultos mayores, un
matrimonio, los cuales de-
bieron ser ambos hospitali-
zados a causas del shock que
sufrieron al ver todas sus
pertenencias consumidas
por el fuego.

SALVARON ILESOS
Carolina Aballay, hija

de los afectados de este in-
cendio, comentó a Diario
El Trabajo que «bueno, yo
no vivo acá con mi papá,
pero mi mamá me llamó a
eso de las 3:39 de la maña-

na, informándome del in-
cendio que estaba ocurrien-
do acá en la casa y bueno,
más mayores detalles no
sabía dar. Yo no vivo acá.
Lo único que sé es lo que me
comenta mi mamá, que ella
sentía como que estaba llo-
viendo atrás y claro, enton-
ces eso los despertó, porque
empezó a sentir el olor a
humo y ya el incendio ya
estaba en la pieza  (…) De
momento no nos urge ayu-
da material, más que todo
buena vibra y ayuda psico-
lógica para mis papás Isa-
bel León e Iván Aballay,
por lo demás dar las gra-
cias a los vecinos, a los
bomberos, a todos quienes
le han brindado apoyo a
mis padres, porque mi
mamá está en shock y mi
papá lamentablemente
quedó hospitalizado por un
problema al corazón por el
mismo motivo del incendio
(…) Se quemó toda la parte
de la pieza de mis papás,
porque ahí fue donde llegó
el incendio, en la parte del
comedor y parte de la coci-

na. Mi papá tiene 70 y mi
mamá tiene 65 años de
edad», comentó Carolina a
Diario El Trabajo.

NECESITAN
ARRENDAR

Nuestro medio también
habló con la vecina de estos
adultos mayores, Maritza
Saá Montenegro: «No te-
nemos ni una a cama, se nos
hicieron tira todas las ca-
mas, perdimos camas, ropa,
los muebles quedaron muy
mal, todo se mojó. Ahora
necesitamos arrendar de
urgencia, sólo podemos pa-
gar hasta 200.000 mensua-
les, pueden llamar a mi nie-
ta Javiera Arévalo al
+56947779601, necesito
una casa bien cerradita por-
que yo soy sola, con unas
dos piezas porque a veces
viene mi nieta a acompa-
ñarme», dijo la vecina.

Diario El Trabajo ha-
bló con el comandante de
Bomberos, Juan Carlos
Herrera Lillo, quien nos
brindó un informe sobre
este siniestro: «Efectiva-
mente este lunes a las tres
y media de la madrugada
se reciben llamados de in-
cendio estructural en el sec-
tor Pedro de Valdivia, des-
pacho de la primera unidad
de Tercera y Cuarta com-
pañía avanzan hasta el in-
cendio, llegando el carro de
la Tercera Compañía en
menos de cinco minutos.
Estando en el lugar se de-
clara la situación y se de-
clara Incendio Mayor, esta-
ban siendo consumidas dos
viviendas, una porque eran

Carolina Aballay, hija del ma-
trimonio adulto mayor donde
se generaron las llamas.

Maritza Saá Montenegro, le
urge arrendar, llamar al +56
9 4777 9601.

casas pareadas, lamenta-
blemente el fuego se estaba
concentrando en la parte
del entretecho. El trabajo de
Bomberos fue controlar rá-

pidamente para evitar que
los inmuebles fueran cons-
truidos en su totalidad.
Bueno, la causa del incen-
dio es investigadas por el

Departamento de Investi-
gación para ver el origen y
las causas», indicó el Co-
mandante.
Roberto González Short
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Sólo el sábado se registraron dos en la mañana:

Preocupa alarmante ola de accidentes en la rotonda frente al Club de Tenis

Los dos vehículos involucrados en el primer accidente la mañana de este sábado. (Foto
Facebook Preludio Radio).

Otra vista del primer accidente de la mañana del sábado.

Acá la
camioneta
participan-

te en el
segundo

accidente
de la

mañana
del

sábado.

El vehículo
marca
Nissan
participante
en el
segundo
accidente
de la
mañana del
sábado.

Literalmente una nueva
ola de accidentes se está
produciendo en la intersec-
ción de las avenidas Chaca-
buco con Yungay, conocido
popularmente como la can-
cha de tenis. El primero fue
la semana pasada, específi-
camente el día jueves en la
mañana, donde como resul-
tado hubo dos personas he-
ridas y daños de considera-
ción en los vehículos parti-
cipantes de este accidente;
un taxi colectivo y un vehí-
culo particular.

Mientras que este día
sábado sólo en la mañana
hubo dos accidentes con un
breve tiempo de intervalo.
En el primero se vieron in-
volucrados una camioneta y
una SUV y fue a eso de las
10:00 horas aproximada-
mente. Mientras que el en el
segundo chocaron otra ca-
mioneta con otra SUV. Este
accidente, según testigos, se
registró pasadas las 13:00
horas.

En ambos accidentes fue
necesaria la presencia de
personal del Cuerpo de
Bomberos de San Felipe.

Sobre las causas, éstas
deberán ser investigadas
como corresponde.

En el lugar conversa-

mos con Carlos Castillo,
dueño del quiosco ubicado
en el lugar, quien se mani-
festó preocupado, recono-
ciendo en todo caso que no
le ha pasado nada a él. Dice
que «el quiosco tiene un
nombre tan bonito ‘San
Cuea’. Lo que pasa en esta
esquina es que hay chofe-
res y conductores, mire, fí-
jese usted mismo, la camio-
neta está estacionada de-
bajo del semáforo y allí dio
verde y ellos tienen rojo
todavía… llegan y pasan.
Ahí en Yungay doblan a
Chacabuco para abajo, do-
blan con verde y piensan
que tienen verde y siguen
de largo y no respetan,
como la gente en este mo-
mento anda toda acelera-
da», dice.

- ¿Oiga don Carlos,
pero igual es preocu-
pante la situación?

- Sí, muchos accidentes
en una semana, están des-
coordinados los semáforos.

- Cuéntenos un po-
quito, el sábado hubo
dos accidentes de trán-
sito aquí.

- Uno fue a las 10 y el
otro fue a la una y media.

- ¿Estaba aquí usted?
- Estaba aquí conversan-

do con un amigo cuando
sentimos el golpe y el pri-
mero –de las 10 AM–, esta-
ba adentro preparándome
el matute para tomar desa-
yuno cuando también sentí
el golpe, y cuando salí ya
estaba el choque. Ahí los dos
choferes (decían) ¡yo pasé
verde…yo pasé verde!, como
en todos los casos, como en
todos los accidentes si hay
semáforos, los dos pasan
en… verde. Aquí lo que pasa
cuando los semáforos están
apagados, no hay ni toque
de bocinas… todos se respe-
tan, por eso hace falta que
pongan disco Pare mejor.

- ¿O sea son perjudi-
ciales los semáforos?

- Sí, han chocado mu-
cho.

- Lo otro, el día jue-
ves también hubo un
accidente aquí, donde
uno de los vehículos ter-
minó a metros de su
quiosco.

- Claro, quedó incrusta-
do ahí en la reja; un colecti-
vo con un auto color blan-
co… claro, lo bueno que en
los tres accidentes no ha
habido víctimas, eso es lo
importante porque el mate-
rial se recupera. Gracias a
Dios no hubo víctimas que

lamentar.
- ¿Qué se puede de-

cir, qué se puede co-
mentar, reitera usted
que hay choferes y no
conductores?

- Es que aquí hay com-
padres que se suben al ve-
hículo y se creen dueños de
la calle y son choferes nada

más, y el conductor tiene
más respeto porque el con-
ductor hizo su curso como
corresponde. Imagínese un
colectivero, hay un funeral
y ellos tocando la bocina…
poquito de respeto y aparte
hay mucho vehículo en San
Felipe; mire, ahora estamos
en cuarentena y la cantidad

de vehículos. Ahora con ese
pase de movilidad… debe-
rían suspenderlo porque
¿cuánta gente se aprovechó
de eso para salir?... y se fue-
ron a la playa.

Reiterar que según lo
señalado por Carlos Casti-
llo, no hubo personas heri-
das.
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Por resolución de 18 DE MAYO DE 2021 dictada en autos rol V-
1-2021 del 1º Juzgado de Letras de San Felipe, se otorgó
posesión efectiva herencia testada de doña María Cristina De
Lourdes Troncoso Collins, a su heredero universal testamentario
don Carlos Alberto Troncoso Collins, sin perjuicio de otros
herederos con igual o mejor derecho.Testamento, 10 de
septiembre 2013 notaría San Felipe de don Alex Pérez de Tudela
Vega. Secretaria.                                                                   14/3

EXTRACTO
1º JUZGADO CIVIL DE SAN FELIPE, ROL C-2866-2020,
perfeccionamiento derechos de aguas "IACOBELLI /
DIRECCIÓN GENERAL DE AGUAS", Demanda solicita que S.S.
declare derecho de aprovechamiento de aguas de fs. 26 Nº 25
del Registro de Aguas del Conservador de Bienes Raíces de
San Felipe año 2019, tienen las características: "derecho de
aprovechamiento de aguas superficiales y corrientes, de uso
consuntivo, permanente y continuo, consistente en 10 acciones
del Canal Pueblo, equivalentes a 18 litros por segundo, que se
extraen del Río Aconcagua en la comuna y provincia de San
Felipe". Solicita al Conservador de Bienes Raíces perfeccionar
título, anotar sentencia al margen de inscripción y ordenar
anotación en Catastro Público de Aguas de la DGA. 06 de julio
2020, S.S. resolvió: Vengan las partes a audiencia de
contestación y conciliación al quinto día después de la última
notificación, a las 10:00 horas de lunes a viernes, si recayere
sábado al siguiente día hábil en el horario señalado. Audiencia
que deberán asistir las partes personalmente o apoderado con
poder suficiente. Comparendo decretado podrá verificarse por
sistema remoto de videoconferencia, previo requerimiento del
apoderado y en el evento que todas las partes manifiesten su
conformidad con esta modalidad de celebración. Partes
interesadas, deberán comunicar al tribunal tal intención con a lo
menos dos días previos a celebración de audiencia, con
antecedentes necesarios para fijar realización y gestionar
participación. Demás antecedentes en expediente señalado.
Firmado electrónicamente por S.S. Omar Antonio Cifuentes
Mena. Autoriza Secretaría del Tribunal.                                 14/3

EXTRACTO
1º JUZGADO CIVIL DE SAN FELIPE, ROL C-2810-2020, perfeccionamiento
derechos de aguas caratulado "AGRÍCOLA EL MAITENAL S.A. / MINISTERIO
DE OBRAS PÚBLICAS DIRECCIÓN GENERAL DE AGUAS", Demanda solicita
que S.S. declare derechos de aprovechamiento de aguas tienen las
características: "aguas superficiales y corrientes, extraen del Río Aconcagua
por Canal Montenegro, recorren la provincia de San Felipe, Región Valparaíso,
son de uso consuntivo, de ejercicio permanente y continuo, caudal equivalente
a 1,467 l/s por acción, ordenando respectivas subinscripciones, anotaciones u
otras actuaciones que sean pertinentes en los Registros de Propiedad de Aguas
del Conservador de Bienes Raíces de San Felipe y Catastro Público de Aguas.
Inscripciones: 1.- Fs. 96 vta. Nro. 71 año 2018, 1 acción; 2.- Fs. 104 vta Nro. 80
año 2018, 9 acciones; 3.- Fs. 20 vta. Nro. 19 año 1999, 22 acciones; 4.- Fs. 26
vta. Nro. 25 año 1999, 2 acciones; 5.- Fojas Fs. 22 vta. Nro. 21 año 1999, 12
acciones; 6.- Fs. 24 vta. Nro. 23 año 1999, 4 acciones; 7.- Fs. 25 vta. Nro. 24
año 1999, 4 acciones; 8.- Fs. 74 vta. Nro. 68 año 2020, 3,5 acciones; 9.- Fs. 103
vta. Nro. 90. Año 1999, 4 acciones.
Con fecha 03 de julio 2020, S.S. resolví: Vengan las partes a audiencia de
contestación y conciliación al quinto día después de la última notificación, a las
10:00 horas de lunes a viernes, si recayere sábado al siguiente día hábil en el
horario señalado. En la Audiencia deberán asistir las partes personalmente o
apoderado con poder suficiente. Comparendo decretado podrá verificarse por
sistema remoto de videoconferencia, previo requerimiento del apoderado y en
el evento que todas las partes manifiesten su conformidad con esta modalidad
de celebración. Partes interesadas, deberán comunicar al tribunal tal intención
con a lo menos dos días previos a celebración de audiencia, con antecedentes
necesarios para fijar realización y gestionar participación. Demás antecedentes
en expediente señalado. Firmado electrónicamente por S.S. Omar Antonio
óCifuentes Mena. Autoriza Secretaría del Tribunal.                                         14/3

PROVINCIA DE SAN FELIPE DE ACONCAGUA
Solicitud de regularización de derecho de aprovechamiento
de aguas subterráneas
Fernando Domeyko Cassel, cédula nacional de identidad No
5.868.252-7, solicita regularizar un derecho de aprovechamiento
inscrito, de aguas subterráneas de uso consuntivo, de ejercicio
permanente y continuo, utilizado desde tiempo inmemorial, por un
caudal de 7 litros por segundo, acuífero Aconcagua, sector acuífero
Catemu, equivalente a un volumen anual de 220.752 metros cúbicos
año, que se extraen por elevación mecánica desde una noria
ubicada en un punto de captación identificado con las coordenadas
UTM NORTE: 6371423.67 metros y ESTE: 317633.88 metros, Huso
19 H Datum 1984. Por su parte, se solicita además un área de
protección de 200 metros de radio con centro en el eje de la noria.

PROVINCIA DE SAN FELIPE DE ACONCAGUA
Solicitud de regularización de derecho de aprovechamiento de
aguas superficiales
Doña Anne Marie Elizabeth Riesco Cassel, Rut 10.616.768-0, don Diego
Estanislao Domeyko Cassel, Rut 5868.251-9, don Fernando Domeyko
Cassel, Rut 5.868.252-7; doña Jacqueline María Domeyko Cassel, Rut
5.868.253-5, don Matías Jorge Domeyko Cassel, Rut. 5.868.254-3, y
don Thomas Santiago Domeyko Cassel, Rut 10.165.540-0; y por su
parte Amelia Elcira Cortez Ramírez, cédula nacional de identidad No
6.183.859-7, y doña María José Riesco Cortez, cédula nacional de
identidad No 16.889.772-3, solicitan regularizar un derecho de
aprovechamiento de aguas inscrito, consistente en una dotación de
85,3 acciones del Canal Chacay o Pedregales, fuente río Aconcagua.
Derechos de aprovechamiento superficiales, consuntivos, de ejercicio
permanente y continuo, los cuales se extraen desde tiempo inmemorial,
cuya captación se encuentra ubicado en las coordenadas UTM NORTE
6370270.56 metros; ESTE 317782.68 metros, Huso 19, Datum 1984.

PROVINCIA DE SAN FELIPE DE ACONCAGUA
Solicitud de regularización de derecho de aprovechamiento
de aguas superficiales
SOCIEDAD AGRÍCOLA SAN CARLOS DE CATEMU LIMITADA,
Rut 78587530-3, solicita regularizar un derecho de aprovechamiento
de aguas inscrito, superficial, de uso consuntivo, de ejercicio
permanente y continuo, por un caudal de 3,282 acciones del Canal
Pepino o Huidobro, fuente río Aconcagua, cuya extracción de
encuentra ubicada en las coordenadas UTM NORTE: 6371305.73
metros; y ESTE: 317922.35 metros, Huso 19 Datum 1984, Comuna
de Catemu, Quinta Región.

Carabineros captura a dos hombres y una mujer:

Tres detenidos por intentar asaltar a un automovilista a lo ‘motochorro’

Las dos motos en que se movilizaban los detenidos.

Drogas, dinero, armas a fogueo y municiones fueron encon-
tradas en poder de los detenidos, las cuales fueron decomi-
sadas.

El llamado oportuno a la
central de comunicaciones
de Carabineros de San Feli-
pe permitió la detención de
tres personas que se movi-

lizaban en dos motocicletas
portando armas a fogueo,
municiones y droga, quie-
nes previamente habían
amenazado a una persona

que se movilizaba en su ve-
hículo.

Estas detenciones se
produjeron ayer minutos
después de las 12 del día. Así
lo informó el mayor de Ca-
rabineros y comisario de la
Segunda Comisaría de San
Felipe, Cristian Ramírez
Galdámez.

«El día de hoy (ayer)
siendo las 12:10 horas, me-
diante comunicado de la
central de comunicaciones
a personal de Carabineros
de la 2ª Comisaría San Fe-
lipe, que señalaba que tres
individuos, dos de sexo
masculino y uno de sexo fe-
menino, los cuáles se movi-
lizaban en dos motocicle-
tas, una de color negro con
azul y otra color rojo, pre-
viamente intimidaron a
una persona de sexo mas-
culino que se desplazaba en
vehículo, específicamente 
con armas de fuego en Av.
Tocornal frente al super-
mercado Líder Express.
Ante dicho requerimiento,
el personal policial asigna-
do llega al lugar de los he-
chos, constatando la vera-
cidad de lo
denunciado, interceptando
los móviles y sus ocupantes,
específicamente en la inter-
sección de Av. Tocornal con
Calle Julio Montero», dijo
el oficial.

Agregó que el personal
policial procedió a su fisca-
lización en el lugar, com-
probando que los sujetos
denunciados no mantenían
documentación de las mo-
tocicletas. Además, «al rea-
lizar el registro de las espe-

cies que portaban en sus
mochilas, se sorprendió el
porte de dos armas de fo-
gueo con cuatro cajas de
munición y sustancias de
color verde con caracterís-
ticas y aroma a marihuana,
procediendo a la detención
de los involucrados, trasla-
dándolos a la Unidad Poli-
cial para adoptar el proce-
dimiento de rigor», explicó
el mayor Ramírez.

Los imputados pasan
hoy a control de detención
ante el Tribunal de Garan-
tía de San Felipe.

Señalar que los sujetos
no alcanzaron a robarle a la
víctima.
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San Antonio será un rival de
cuidado para el Uní Uní

ANFA evalúa recuperar el
Complejo Las Tres Canchas

San Antonio Unido cuenta con elementos como para complicar al Uní Uní.

Si bien es cierto se tra-
ta de un conjunto de una
categoría inferior, en nin-
gún caso Unión San Feli-
pe podrá mirar en menos
a San Antonio Unido, ri-
val ante el cual los albi-
rrojos deberán enfrentar
en la primera fase de la
Copa Chile.

El cuadro porteño tie-
ne nombres interesantes
que lo convierten en un
oponente de sumo cuida-
do, ya que en sus filas hay
un jugador de reconocida
calidad como lo es Jai-
me ‘Pajarito’ Valdés,

quien por sí solo puede ha-
cer diferencias. Otros juga-
dores destacados de la pla-
nilla del ‘SAU’ son el arque-
ro David Reyes, los defen-
sores Hugo Bascuñán y
Juan López, a los que se
suman los arietes con pasa-
do en el Uní Uní: Diego
Alvarado e Ignacio Pini-
lla, éste último fue noticia
nacional tiempo atrás debi-
do a que la escuadra de pro-
piedad del goleador Este-
ban Paredes, debió pagar
los derechos de su forma-
ción.

En la banca técnica los

de la costa también cuen-
tan con Ariel Pereira,
un entrenador que ha di-
rigido equipos de la Pri-
mera B, por lo que sabe
perfectamente cómo pla-
nificar y armar una estra-
tegia para enfrentar a un
San Felipe, que no pasa
por su mejor momento
deportivo, pero que igual
cargará con la obligación
de quedarse con la llave
eliminatoria para comen-
zar a despejar las dudas
que dejaron las caídas en
línea ante San Marcos y
Barnechea.Si no se ven obras concretas, es altamente probable que Las Tres Canchas vuelvan a las

manos de la ANFA.

En la edición del vienes
recién pasado de El Traba-
jo Deportivo, el timonel
de la Asociación de Fútbol
Amateur de San Felipe,
Raúl Reinoso, expresaba
su ilusión respecto a los
avances que se puedan pro-
ducir con el arribo de la doc-
tora Carmen Castillo al
sillón municipal.

En el balompié aficio-
nado local  tienen muy cla-
ro que es fundamental que
se logren cosas concretas,
porque de lo contrario se
pueden producir situacio-
nes incómodas y de conno-

tación publica como lo pue-
de ser el que la Asociación
Nacional de Fútbol Ama-
teur (ANFA), decida rom-
per unilateralmente el con-
trato de usufructo del Com-
plejo Las Tres Canchas, de-
bido al escaso avance en las
mejoras que las autorida-
des de turno se comprome-
tieron a hacer en ese recin-
to deportivo, que en tiem-
pos normales recibe la vi-
sita de cientos de futbolis-
tas.

Los directivos saben
perfectamente que a nivel
mayor en la ANFA existe

descontento por la situa-
ción del complejo, pero
asumen que ahora con la
llegada de nuevas autorida-
des, el organismo se toma-
rá un tiempo prudente de
espera para ver avances
reales en las canchas, algo
de entera lógica ya que el
organismo que rige los des-
tinos del balompié aficio-
nado nacional espere las
iniciativas con que se bus-
cará darle a ese campo de-
portivo el nivel y dignidad
que se merecen los futbo-
listas aficionados de San
Felipe.
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Horóscopo por Yolanda Sultana

•  ATENCIÓN EN SANTIAGO: José Domingo Cañas 386  al
llegar a Grecia, Ñuñoa (2) 2778 8818 - (2) 2778 0731
•  ATENCIÓN EN RANCAGUA: San Martín 822 (72) 239013

•  ATENCIÓN EN VIÑA DEL MAR: Agua Santa 353, Paradero
4, Variante Agua Santa. Fono: (32) 261 3127
 TWITTER  @yolandasultanah

AMOR: No se quede con la duda en el co-
razón, no pierde nada con preguntarle a esa
persona sobre lo que siente por usted. SA-
LUD: Su salud dependerá de su responsa-
bilidad. DINERO: No tenga miedo de tratar
de realizar un negocio por su cuenta. CO-
LOR: Ámbar. NÚMERO: 1.

AMOR: El pasado no debe regresar y es
usted quien debe controlar que esto no ocu-
rra. SALUD: Si su ritmo es demasiado ace-
lerado terminará colapsando. DINERO:
Cuando haga algo en su trabajo trate de que
sea en pro de sus metas. COLOR: Rojo.
NÚMERO: 6.

AMOR: Tenga cuidado con que sus accio-
nes generen confusión en la otra persona.
Deje las cosas bien claras. SALUD: Cuan-
do se acueste trate practicar la relajación
para así conciliar el sueño. DINERO: No
esté cayendo en endeudamiento para pagar
lo que debe. COLOR: Crema. NÚMERO: 21.

AMOR: Cuando el amor es de verdad este
no se debilita por una simple discusión.
SALUD: Preste más atención a la salud de
sus seres queridos. DINERO: Inculque bue-
nos hábitos de consumo a los suyos, para
que desde pequeños se eduquen. COLOR:
Celeste. NÚMERO: 10.

TECNOLOGO MEDICO
OFTALMOLOGIA

TERESA CHACÓN LEÓN
TECNOLOGO

Exámenes de campos visuales
computarizado y curva de tensión
Tomografía de Coherencia Optica

Lunes, Martes, Jueves y Viernes
de 8:30 a 17:00 horas

FONASA - ISAPRES
PARTICULAR

Salinas 1373, 2º Piso, Of. 203
Edificio El Comendador

Fonos 342912543 - 342512343 - San Felipe

EXAMEN DE OCT
TOMOGRAFIA DE

COHERENCIA OPTICA

- OCT RETINA
- OCT GLAUCOMA
- OCT POLO ANTERIOR

Salinas 1373, Of. 203 - Edificio
El Comendador - Fono 342512343 -

342912543 - San Felipe

Dr. SERGIO ABUAUAD
ABO-MOHOR

OFTALMOLOGIA Y
CIRUGIA OCULAR

SAN FELIPE
Lunes, Martes, Jueves y Viernes

de 9:00 a 11:30 y de 15:00 a 18:00

Salinas 1373, 2º Piso Of. 203
Ed. El Comendador

Fono 342512343  342912543

LOS ANDES
MIERCOLES (09:30 a 18:30) Y

SABADO (09:00 A 12:30)

Edificio Las Rosas - O’Higgins 640
Fono 342421902

AMOR: Cuidado con tomar a la ligera los
sentimientos de esa persona o el destino le
pasará la cuenta más adelante. SALUD: No
tome a la tremenda ese malestar que sien-
te. DINERO: Cuidado con estar pidiendo
créditos, no se endeude más. COLOR: Ama-
rillo. NÚMERO: 7.

AMOR: Si trata de forzar demasiado esos
lazos terminará por dañarlos irremediable-
mente. SALUD: Evite problemas coronarios
controlando sus niveles de colesterol. DI-
NERO: Sus superiores deben ver que us-
ted pone empeño al realizar su trabajo.
COLOR: Violeta. NÚMERO: 4.

AMOR: Perdonar engrandece su alma y
demuestra su gran calidad de ser humano.
SALUD: No le recomiendo que trasnoche
tan continuamente. DINERO: Si tiene la
oportunidad de ser independiente no pier-
da la oportunidad. COLOR: Azul. NÚME-
RO: 11.

AMOR: Cuidado ya que una relación que es
invadida por la monotonía terminará en de-
sastre. SALUD: Descarte absolutamente las
frituras y las grasas, eso hace que aumente
su colesterol. DINERO: No gaste el dinero
que tanto le ha costado ahorrar. COLOR:
Lila. NÚMERO: 8.

AMOR: Nadie es perfecto/a y por lo mis-
mo ninguna persona se lo debe. SALUD:
La salud se mantendrá estable, solo evite
el estrés. DINERO: No olvide que debe res-
ponder a sus deudas ya que estas pueden
complicar su segunda mitad del mes de
junio. COLOR: Rosado. NÚMERO: 23.

AMOR: Las decisiones que usted toma no
deben depender de lo que sienta o pueda
decir la otra persona. SALUD: Nútrase con
las energías positivas que los demás le
entregan. DINERO: Debe tener prudencia
al momento de pensar en volver a endeu-
darse. COLOR: Plomo. NÚMERO: 5.

AMOR: No olvide que día a día debe cui-
dar el amor que hay entre ustedes. SA-
LUD: Evite cualquier tipo de bebida al-
cohólica durante este día. DINERO: Len-
tamente irá sorteando los obstáculos que
aparezcan en el camino. COLOR: Gris.
NÚMERO: 3.

AMOR: Para ver la felicidad que hay a su
alrededor no basta con que abra los ojos
sino más bien que abra su corazón. SA-
LUD: En cuanto a la salud trate de iniciar
de buena manera este día. DINERO: Ojo
con desperdiciar las oportunidades. CO-
LOR: Calipso. NÚMERO: 9.

SOMOS DIARIO EL TRABAJO

Cuéntanos tu historia en Diario El Trabajo.
Actividades Solidarias. Emprendimientos
personales. Ollas Comunes. Noticias de tu
comunidad. Iniciativas a Beneficio o la
Historia de tu Club deportivo…
+56969181819, con Roberto González Short.
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Municipio, CVD y programa Quiero Mi Barrio:

Crean en Villa Los Aromos el primer ‘Banco de Alimentos’ para quienes más lo necesitan

Polette Villalobos Morales,
trabajadora social del progra-
ma Quiero Mi Barrio.

Maritza Reinoso Ibaceta, pre-
sidenta de la junta de vecinos
Nº15 de Villa Los Aromos.

EQUIPO DE TRABAJO.- Ellas son vecinas y encargadas de programas de trabajo social, mostrándonos de momento
algunos de los alimentos recaudados, la entrega iniciará el lunes 5 de julio a los vecinos más necesitados de ayuda.

BANCO DE ALIMENTOS.- En estos momentos se necesita
arroz, azúcar, aceite, fideos, salsa, también conservas, pue-
den ser útiles de aseo también confort cloro, alcohol gel toa-
llas higiénicas y servilletas.

SANTA MARÍA.- Una
singular y solidaria iniciati-
va es la que a partir de este
lunes echó a caminar el pro-
grama Quiero Mi Barrio,
las juntas vecinales de Villa
Los Aromos, el Municipio y
el Consejo Vecinal de Desa-
rrollo, con miras a generar
un ‘Banco de Alimentos’
y así hacer llegar cajas de
mercadería a las familias
que más las necesiten.

ETAPA DE COLECTA
Diario El Trabajo

habló este lunes con Po-
lette Villalobos Mora-
les, trabajadora social del
programa Quiero Mi Ba-
rrio, quien nos explicó el
funcionamiento de esta
solidaria iniciativa: «Re-
presento al Municipio de
Santa María y soy la en-
cargada del área social del
Programa Quiero Mi Ba-
rrio, que está inserto en
Villa Los Aromos. La idea
‘Banco de Alimentos’ sur-
gió porque al realizar una
Olla Común notamos que
se requiere de muchas per-
sonas, entonces decidimos
hacer un ‘banco de ali-
mentos’, lo que consiste en
entregar cajas con merca-
dería a los vecinos que es-
tén pasando dificultades
económicas. Estas cajas

van a llevar alimentos no
perecibles y también útiles
de aseo», señaló Villalo-
bos.

- ¿Cómo se llena de
banco, quiénes lo nu-
tren?

- Para eso estamos tra-
bajando en conjunto con el
Consejo Vecinal de Desa-
rrollo que se abrevia CVD,
el Programa Quiero Mi Ba-
rrio y las juntas de vecinos
15 y 27. Este programa tie-
ne una duración de tres
años.

- ¿Cuántas familias
se involucran y cuántas
también pueden ser fa-
vorecidas?

- Mire, en lo principal es
para familias de Villa Los
Aromos, pero si llegan per-
sonas de poblaciones aleda-
ñas no hay ningún proble-
ma, también se les va a en-
tregar si están pasando di-
ficultades económicas.

- ¿Cómo puede la
gente contactar para
donar mercadería a este
Banco de Alimentos?

- Hay una persona en-
cargada para esto, es la se-
cretaria del CVD, pueden
llamar al +56989473879
y ella atenderá. Ella puso la
locomoción, entonces pue-
de salir a otras partes de la
comuna a retirar mercade-

ría para este Banco, y pue-
den también llamar al
+5698362910, con Jen-
ny Leiva. Queremos invi-
tar tanto a los vecinos de
Villa Los Aromos, como en
todas las poblaciones ale-
dañas, y también a la co-
muna de Santa María a que
colaboren con este Banco
de Alimentos para ir en
ayuda de todas las perso-
nas, de todas las familias
que lo necesiten, e invitar
también a los empresarios
que se puedan sumar para
tener un stock.

APOYEMOS TODOS
También nuestro medio

habló con Maritza Rei-
noso Ibaceta, presidenta
de la junta de vecinos Nº15
de Villa Los Aromos de las

tres primeras etapas (con-
cejala electa), quien en su
calidad de dirigenta vecinal
afirmó que «en las cuatro
etapas de Villa Los Aromos
somos alrededor de 390
casas, la idea con el pro-
grama Quiero Mi Barrio
que está en este momento
interviniendo nuestra vi-
lla, se creó para ir en ayu-
da de las familias que pue-
dan tener algún tipo de
necesidad y que vivan es-
tas etapas», dijo.

- ¿Qué clase de mer-
cadería es la que más
necesitan para este
Banco de Alimentos?

- Bueno, en estos mo-
mentos está arroz, azúcar,
aceite, fideos, salsa, tam-
bién conservas, pueden ser
útiles de aseo también con-

fort cloro, alcohol gel toallas
higiénicas, servilletas o sea,
de todo.

- ¿Cuándo empiezan
a repartir estas cajas a
las familias más necesi-
tadas de la población?

- A partir del lunes 5 de
julio empezaremos a entre-
gar esta ayuda social, tam-
bién mucho depende de la
respuesta de quienes están
ya donando mercadería.
Roberto González Short


